

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Catherine Boisclair nommée directrice générale de l'Association des professionnels de la construction et de l'habitation du Québec (APCHQ) – Région Mauricie-Lanaudière

Trois-Rivières, le 2 mai 2023 – Les membres du conseil d'administration de *l'Association des professionnels de la construction et de l'habitation du Québec (APCHQ)* – Région Mauricie-Lanaudière annoncent la nomination de Catherine Boisclair à titre de directrice générale. Mme Boisclair, qui assurait le poste de directrice générale par intérim depuis le 6 septembre dernier, devient officiellement la première femme à diriger *l'APCHQ* – *Région Mauricie-Lanaudière*.

« M^{me} Boisclair est la personne tout indiquée pour occuper ce poste. Sa nomination nous permet de reconnaître son leadership et son engagement de longue date envers l'organisation et les entrepreneur.e.s de notre région. Au cours des dernières années, elle a su démontrer toutes les qualités requises pour assumer cette fonction en se distinguant, entre autres, par sa rigueur, sa détermination et son dynamisme. Elle a également contribué au rayonnement de l'Association, ainsi qu'à la consolidation et au développement de nos relations d'affaires », souligne M. Gilles Matteau, président du conseil d'administration de l'APCHQ – Région Mauricie-Lanaudière.

Le conseil d'administration souligne par ailleurs le fait qu'elle saisit pleinement les enjeux de l'industrie et connaît les orientations stratégiques de l'organisation.

Diplômée en communication sociale de l'Université du Québec à Trois-Rivières, Mme Boisclair a été embauchée en 2014 à *l'APCHQ – Région*



Catherine Boisclair, nouvelle directrice générale de l'APCHQ – Région Mauricie-Lanaudière

Mauricie-Lanaudière en tant que coordonnatrice communications et événements. « C'est avec humilité et beaucoup d'enthousiasme que j'entreprends cette nouvelle étape au sein de l'organisation pour laquelle je me suis beaucoup investie au cours des huit dernières années. Je crois en la force et en l'importance de notre Association afin que les entrepreneur.e.s de notre secteur soient bien épaulé.e.s et représenté.e.s, notamment dans un contexte où l'habitation connaît des défis conjoncturels majeurs. Je remercie le conseil d'administration pour cette marque de confiance. Dans ces nouvelles fonctions, avec le soutien de l'excellente équipe en place, j'aurai à cœur le maintien de la qualité des services et de l'accompagnement offerts aux entrepreneur.e.s de notre région ainsi que la poursuite des projets et ambitions de l'APCHQ », mentionne Catherine Boisclair.

Rappelons qu'en juin dernier, le directeur général de l'APCHQ - Région Mauricie-Lanaudière, Me Maxime Rodrigue, a été nommé président-directeur général de l'APCHQ. Les membres du conseil d'administration souhaitent d'ailleurs le remercier pour ses 22 années à la direction de l'Association en Mauricie et les 13 dernières années durant lesquelles il assurait également la direction dans Lanaudière.

À PROPOS DE L'APCHQ

L'Association des professionnels de la construction et de l'habitation du Québec (APCHQ) est un réseau de plus de 20 000 entreprises. Elle travaille dans l'intérêt de ses membres pour répondre aux enjeux en matière de qualité de construction, de défis environnementaux et de besoins en habitation. L'APCHQ compte plus de 900 membres en Mauricie et plus de 2200 membres proviennent de la grande région de Lanaudière.







-30 -

Source:

Gilles Matteau, président APCHQ - Mauricie-Lanaudière

Information et gestion des entrevues :

Annik Bousquet Beaudoin relations publiques 819 840-2829, poste 305 annik@beaudoinrp.com